

pour en être aimé, sans partage et sans bornes ! Il est prodigue de grâces en faveur de ces âmes privilégiées ; mais qu'il est sévère à exiger le bon emploi de tant de talents ! Il leur prépare des Noces somptueuses ; déjà il arrive dans la salle du festin. Mais, qu'il sera prompt à faire fermer la porte, aussitôt entré ! Bienheureuses seront alors les Vierges sages, qui auront fait une abondante provision de pureté, d'obéissance, de pauvreté et de charité. Car seules, elles seront admises à la suite de l'Epoux. Qu'elles seront malheureuses les Vierges folles, qui se seront endormies dans les bras de la tièdeur ! Quelle voix terrible que celle qui fera entendre, au dehors de la salle sacrée, cette parole accablante : *Je ne vous connais pas !*

Au milieu des noirs soucis d'une charge bien au dessus de nos mérites et de nos forces, Nous levons souvent, N. T. C. F., nos yeux baignés de larmes, vers les Communautés d'où Nous attendons notre secours, parce que Ste. Thérèse, cette gloire de l'Etat Religieux, nous apprend que c'est là, comme dans